



伸びゆくわれらは

# あげひばり



文責 瀬田 扶美子

## 同窓会長引き継ぎ 小野雄造会長から中込成仁会長へ

9月25日(水)に、湯田小学校校長室にて同窓会長の引き継ぎを行いました。小野雄造同窓会長は、平成20年から現在まで長きにわたり本校同窓会長としてご活躍いただきました。また、小野様は、昭和60年～62年の3年間、本校のPTA会長としてもご尽力いただき、その当時、夏のキャンプファイヤー、PTAあいさつ運動、天神川錦鯉放流をはじめ、子ども達のために様々な活動を実施してくださいました。当時を懐かしく思いだされる保護者の方も多いと思います。現在も、学校運営協議会委員として本校の学校教育に携わってくださっております。



新同窓会長は、地区教員OB代表として本校の学校運営協議会委員でもあられます中込成仁様に引き継いでいただきました。地域や学校教育活動をよく知る中込様に引き継いでいただけたことは、大変心強い限りです。20,184名の卒業生を輩出した歴史ある湯田小学校の同窓会長として、今後ともよろしく願いいたします。

## 陸上記録測定会に向けて ～南中陸上部員指導のもとで練習会～

市内の公立小学校6年生が参加する甲府市陸上記録測定会が、今年も10月16日(水)に実施されます。運動会が終わり、いよいよ陸上記録測定会に向けての練習も本格的になってきています。小笠原元校長先生も、水泳指導、運動会練習に引き続き、技術指導に来てくださっています。

10月2日(水)の放課後には、南中学校陸上部3年生6名と顧問の先生が来校し、6年生に技術指導をしてくださいました。走り高跳び、走り幅跳び、ボール投げ、短距離・中距離走、ハードルなど、それぞれの種目に分かれ、中学生の丁寧で分かりやすい指導のもと真剣に練習しました。

中学生が小学生に指導してくれることは、小中連携の大変貴重な体験で、技術面だけでなく、6年生の意識の向上につながっています。本番も、湯田小児童がベストをつくせますよう、健闘を祈ります。



## 精一杯やりきりました！ 秋季運動会

10月6日(日)、「つなげ！熱き思い つかめ！勝利のスマイル」のスローガンのもと、秋季運動会を開催しました。9月の暑さの中での練習が続きましたが、ご家庭でも、毎日の健康管理に気をつけ、元気に送り出していただきありがとうございました。

また、運動会当日まで、全校で校庭の石拾いをしたり、毎朝校庭のラインをひき直したり、それぞれの係活動に責任を持ち取り組み精一杯練習を重ねてきたからこそ、思い出に残る運動会となったのだと思います。

心をつなげて臨んだ表現活動、競争競技など、仲間がいるからこそできる経験を通して、仲間と共に創りあげることの楽しさや達成感を十分に味わうことができたようです。今回の運動会で得た自信を今後の生活に生かし、ますます成長してほしいと思います。

来賓の皆様、保護者の皆様、温かい応援ありがとうございました。



全校石拾い

### 運動会当日の勇姿をご覧ください!!

応援合戦



3年生



4年生



5年生



6年生



1・2年生



3・4年生



5・6年生

